



#Tenemos *QueRepetir*

Charlas de concienciación para jóvenes estudiantes

#TenemosQueRepetir es un programa que la Fundación Abertis ofrece gratuitamente a los centros educativos para concienciar a los jóvenes, de una manera muy personal y directa, de la importancia de ser responsables cuando salen de fiesta y quieren desplazarse en coche o en moto sin estar en condiciones, debido, fundamentalmente, al consumo de alcohol o drogas.



¿A QUIÉN VA DIRIGIDO?

El programa nació inicialmente para dirigirse a **estudiantes de 2º de bachillerato** de diversos colegios, quienes, por su edad:

- Algunos ya conducen moto
- Están a punto de cumplir la edad que les permite sacarse el carné de conducir
- Salen habitualmente de fiesta por la noche
- No son extraños al consumo de alcohol y/o drogas



¿A QUIÉN VA DIRIGIDO?

Actualmente, y dada la extraordinaria acogida del programa y su éxito, se ha ampliado el espectro de sus beneficiarios a otros jóvenes de edad más adulta que, no obstante ello, en absoluto son ajenos a la problemática fundamental que #TenemosQueRepetir pretende abordar: **los jóvenes universitarios.**

LAS CHARLAS

- Charlas distintas, novedosas, que se apartan del reproche y ponen el acento en la **personalidad** de la juventud (refuerzo positivo), invitándoles a que sean ellos quienes decidan.
- La trascendencia de las **consecuencias emocionales** de causar un daño a otra persona, la magnitud de las **consecuencias económicas** de no estar cubierto por el seguro... Las equivocaciones no traen sólo consecuencias físicas.
- Un **testimonio potente**, pero, al mismo tiempo, ameno y desenfadado, explicado con una llamativa y envolvente naturalidad.

EL PONENTE

Sebas Lorente, abogado, conferenciante y autor del *best-seller* «**8 días levantándome de #Buenhumor**», despierta verdaderas emociones al explicar su propio testimonio, teniendo en cuenta que él mismo va en silla de ruedas desde los 20 años, a raíz de un accidente de tráfico que sufrió, precisamente, al salir de una discoteca y habiendo consumido alcohol en exceso.



UNA INICIATIVA EXITOSA

Más allá del inmejorable feedback obtenido tanto de docentes como de los propios alumnos que han escuchado la charla, el entusiasmo que suscita se comprueba a partir de los siguientes datos:

- El 100% de los centros en los que se ha impartido han solicitado repetir cada año la charla con los nuevos alumnos que suben de curso.
- En el curso 2017-2018 el programa arrancó en 15 colegios de Barcelona. Actualmente (curso 2023-2024), la charla se va a impartir en cerca de un centenar de colegios de 25 ciudades de España, gracias a la inmejorable propaganda que recibe por parte de quienes la han escuchado.
- Las solicitudes siguen en constante aumento.

BENEFICIO SOCIAL

- La concienciación viaria es un importante indicador del grado de desarrollo de un país y de una sociedad. Nuestros jóvenes ya crecen con esa concienciación, como también lo hacen en lo relativo a la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente. Pero es preciso seguir fomentando y potenciando esa conciencia.
- Una clara contribución a eliminar dramas familiares derivados de accidentes evitables.
- Una apuesta por el compromiso y la responsabilidad de las nuevas generaciones.

#Tenemos #QueRepetir

Contacto:

sebas@sebaslorente.com

Teléfono: 676 867 084